## IBM reconoce a los mejores Business Partners del año en el "IBM Ecosystem Summit 2023"



Madrid, 16 de noviembre 2023. IBM, en colaboración con los distribuidores Arrow y TD SYNNEX, ha celebrado el IBM Ecosystem Summit 2023. Este evento anual pone en valor el ecosistema de partners de IBM, presentando los avances que IBM ha hecho en el último año, la evolución tecnológica de la empresa y las novedades para el ecosistema. Además, el evento ha servido para la entrega de los Reconocimientos 2023, una distinción que honra y celebra el desempeño de los partners de IBM a lo largo del año.

Los reconocimientos, divididos en diferentes categorías y áreas de negocio, han sido entregados durante una ceremonia que congregó a muchas de las principales empresas del sector tecnológico presentes en España. La entrega de este año estuvo a cargo de Horacio Morell, presidente de IBM España, Portugal, Grecia e Israel; y Raúl García, Ecosystem Leader, IBM España, Portugal, Grecia e Israel.

El evento, que ha tenido lugar en las oficinas de IBM en la Calle Santa Hortensia de Madrid, ha contado con una representación notable del ecosistema de IBM, con una participación que ha superado los 300 asistentes. Esta edición también ha tenido un componente sentimental, puesto que fue una despedida a las históricas oficinas de IBM en la Calle Santa Hortensia de Madrid, sede de IBM España durante las últimas 3 décadas.

Bajo el lema "Let's go further together", se realizó un recorrido por las principales novedades nuestra plataforma de IA que IBM ha implementado en 2023 para potenciar su ecosistema, como por ejemplo el Generativa watsonx.

Programa PartnerPlus, resaltando su continuo crecimiento y su cada vez mayor relevancia en la estrategia de la compañía para continuar por la senda de crecimiento. También destacaron las últimas iniciativas de IBM en España, como el anuncio de la creación de un Centro de Computación Cuántica en el País Vasco o la puesta en marcha de la Región Cloud Multi-zona en la Comunidad de Madrid,

Es fundamental apoyar y desarrollar las capacidades de nuestro ecosistema para poder seguir creciendo en todas las regiones y llegar a nuevos clientes. Para ello, no sólo hemos reforzado nuestra apuesta por simplificar la gestión de negocio de nuestros partners con IBM, sino que hemos reafirmado nuestra apuesta por su formación y hemos puesto a su disposición todas las novedades de nuestro porfolio, con especial foco en soluciones de IA como

"Es fundamental apoyar y desarrollar las capacidades de nuestro ecosistema para poder seguir creciendo en todas las regiones y llegar a nuevos clientes. Para ello, no sólo hemos reforzado nuestra apuesta por simplificar la gestión de negocio de nuestros partners con IBM, sino que hemos reafirmado nuestra apuesta por su formación y hemos puesto a su disposición todas las novedades de nuestro porfolio, con especial foco en soluciones de IA como nuestra plataforma de IA Generativa watsonx", destacó Raúl García, Ecosystem Leader de IBM para España, Portugal, Grecia e Israel. "Sin duda, el futuro, nuestro futuro, pasa por ser capaces de ayudar a nuestros partners a integrar nuestras soluciones tecnológicas y que éstas sean habilitadoras de proyectos que generen más negocio para nuestro ecosistema"

Al concluir el evento, se ha reconocido a los siguientes partners:

• Partner del Año en Data & IA: Logicalis

Partner del Año en Automation: Habber Tec

• Partner del Año en Seguridad: Ayesa Ibermática

Partner del Año en Software de Sostenibilidad: Minsait

• Partner del Año en Cloud Público: UST

• Partner del Año en Power: SEIDOR

• Partner del Año en Storage: SCC

• Partner del Año en Servicios de mantenimiento: Main Memory

• Partner de Mayor Crecimiento: Telefónica

· Partner Innovador del año: Integra

## Acerca de IBM

IBM es un proveedor líder de nube híbrida global e inteligencia artificial, y experiencia en consultoría. Ayudamos a clientes en más de 175 países a capitalizar los conocimientos de sus datos, optimizar los procesos comerciales, reducir costos y obtener una ventaja competitiva en sus industrias. Cerca de 3.800 entidades gubernamentales y corporativas en áreas de infraestructura crítica como servicios financieros, telecomunicaciones y atención médica confían en la plataforma de nube híbrida de IBM y Red Hat OpenShift para afectar sus transformaciones digitales de manera rápida, eficiente y segura. Las innovaciones revolucionarias de IBM en IA, computación cuántica, soluciones de nube específicas de la industria y consultoría ofrecen opciones abiertas y flexibles a nuestros clientes. Todo esto está respaldado por el legendario compromiso de IBM con la confianza, la transparencia, la responsabilidad, la inclusión y el servicio.

Visite www.ibm.com/es-es para obtener más información.

For further information: Alfonso Mateos Cadenas. Dpto. Comunicación. alfonso.mateos@ibm.com

